



Eggstätt: Festzeltbau hat begonnen

Beitrag

Mit starker Beteiligung der Eggstätter Ortsvereine startete der Aufbau zum Festzelt anlässlich des Doppeljubiläums von Feuerwehr und Trachtenverein. Am Donnerstag nächster Woche (15.6.) geht's mit dem Bieranstich los.

Startfoto: Siegfried Hundhammer und Lisa Weber – die beiden ersten Vorsitzenden von Trachtenverein und Feuerwehr – packen kräftig mit an. Wie berichtet feiern die Feuerwehr ihr 150stes und der Trachtenverein sein 100stes Gründungsfest in Eggstätt am Hartseegelände in den kommenden zwei Wochen.

Bericht und Fotos: Sebastian Hering





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Eggstätt
3. Festzelt
4. München-Oberbayern